

Martes 10.03.15
LA RIOJA

LA RIOJA 11

Una campaña informará sobre cómo adaptar las calefacciones centrales

El Gobierno riojano, Afoncagás y los Administradores de Fincas recuerdan que el cambio está impulsado por la directiva de eficiencia energética

LA RIOJA

LOGROÑO. El Gobierno riojano, junto con la Asociación de Empresarial de Fontanería, Gas, Climatización, Mantenimiento, Frio industrial y Afines de La Rioja, el Colegio Oficial de Administradores de Fincas de La Rioja, las empresas Natural Heat, Gas Natural, ALE, Orkli y la Fundación Promete han puesto en marcha una campaña informativa y divulgativa sobre la Directiva Europea de Eficiencia Energética, que entra en vigor el 1 de enero del 2017.

Bajo el lema 'Todos medimos diferente, ahora pagando solo lo que consumes', esta campaña informará a los ciudadanos de la norma relativa a la obligación de que conozcan sus consumos individuales de agua y calefacción para que paguen en relación a lo que consumen y gracias a ello, tomen conciencia del gasto energético y económico. Para ello está previsto celebrar jornadas informativas para los instaladores de gas y calefacción, para los administradores de fincas y para las asociaciones de consumidores. Además, está previsto editar 15.000 folletos que se podrán encontrar en las entidades y empresas colaboradoras. Los ciudadanos podrán informarse también en la página web del Gobierno de La Rioja, www.larioja.org, en el apartado de energía.

La Directiva Europa 2012/27/UE, y su transposición a la legislación española supondrá, que a partir del 1 de enero de 2017 todos los consumidores deberán pagar la energía que usan según los consumos reales y medidos.

Esta directiva obliga, entre otras cosas, a que todos los edificios con sistema de calefacción central deberán instalar dispositivos de medición individuales, repartidores de costes de calefacción en los radiadores o contadores individuales de calefacción. Es decir, que todos los edificios (comunidades de propietarios) deberán instalar un sistema de tal forma que se pague por la calefacción en función del consumo real y medido individualmente. Para ello se estableció una fecha tope: deberán estar instalados antes del 31 de diciembre de 2016.

EL DATO

30.000

viviendas estarían afectadas en La Rioja por la nueva directiva.

En la actualidad, el Gobierno de España está tramitando el proyecto de Real Decreto en el que desarrolla esta obligación, que recaerá sobre los propietarios, según el Ministerio de Industria.

Reclaman actuaciones contra la pobreza energética en La Rioja

LA RIOJA

LOGROÑO. La Plataforma por un Nuevo Modelo Energético de La Rioja reclama al Gobierno regional y a los ayuntamientos actuaciones contundentes para paliar la pobreza energética. El colectivo critica la Orden 6/2014, de 30 de mayo, «que fue difundida a bombo y platillo por el Gobierno regional». A su

juicio, «no solo resulta ineficaz por los exiguos recursos que contempla, sino además por el cúmulo de requisitos que se requieren para poder ser beneficiario, junto con la farragosa burocracia que conlleva la tramitación». Por estos motivos «explica la Plataforma» las ONG que trabajan con las familias afectadas «optan en la mayor parte de los ca-

sos por aportar directamente las facturas antes que gestionar dichas ayudas de la administración regional». Resulta «cuando menos curioso» que «mientras la subida de la luz está por encima del 70% desde 2008 (y la del gas supera el 40%), las ayudas efectivas se reduzcan e incluso se entorpezca el acceso al llamado Bono Social», indica. La Plataforma recoge lo que indica la Asociación de Ciencias Ambientales (informe sobre Pobreza Energética 2014), que «ninguna Smart City puede permitirse una edificación con alta vulnerabilidad a la pobreza energética».

NUEVO DISCOVERY SPORT
LA AVENTURA. ESTÁ EN NUESTRO ADN.

Presentamos nuestro SUV compacto más versátil. El nuevo Discovery Sport ha conseguido la máxima puntuación de cinco estrellas en las exigentes pruebas de seguridad Euro NCAP. Equipado con tecnologías inteligentes como el sistema Terrain Response®, es perfecto para actividades al aire libre y deportes de aventura. Y con un amplio espacio de carga de 1.696 litros y su inteligente tarjeta de accesorios plegables, es el mejor para desenvolverse en ciudad.

#DiscoverySport

LAND ROVER
ABOVE & BEYOND

GARANTÍA 3 AÑOS

Gamma Discovery Sport. Combustible combinado 6,1 l/100 km (ciclo). Emisión de CO₂ (ciclo) de 149 g/km. Prueba realizada en circuito cerrado por profesionales.

press reader Printed and distributed by PressReader
PressReader.com • +1 604 278 4004
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW